

3. Saisonwanderung Taminaschlucht 05.08.2020

Die 3. Saisonwanderung der Wanderfreunde Heitenried führte zur Entdeckung der Taminaschlucht. Bei schönem Wetter versammelten sich am vergangenen Mittwoch 24 Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf dem Bahnhof Bern, weiter nach Zürich wo noch 5 weitere Wanderlustige dazu stossen bis nach Bad Ragaz. Anschliessend bestiegen wir das Postauto bis nach Pfäfers zum Kaffeehalt. Weiter gings zu Fuss zum Einstieg mit 465 m Abstieg in die Taminaschlucht Richtung Altes Bad Pfäfers und weiter bis



zur mystischen Thermalwasser-Quellenschlucht mit 36,5 Grad warmer Quelle, die 1240 von 2 Jägern entdeckt worden ist. Die Wasserleistung beträgt ca. 5'000 – 8'000 Liter pro Minute. Woher diese Menge Wasser kommt ist noch nicht geklärt, man vermutet aus dem Tödi- oder Sardona Gebiet. Die Mittagsverpflegung wurde im wunderschönen Gebäude mit seiner Kultur und Geschichte Altes Bad Pfäfers eingenommen. Nach der Mittagspause folgte die Wanderung durch die Taminaschlucht mit

ihren Schönheiten wie die Taminaschlucht-Betonbrücke, die längste und höchste der Schweiz mit einer Bogen-Spannweite von 260 m und einer Länge von 475 m und einer Höhe von 200 m. Weiter ging es bis nach Bad Ragaz und der Tamina Promenade bis zur Einmündung der Tamina in den Rhein. Nach ca. 3 Stunden reiner Marschzeit mit den aussergewöhnlichen Entdeckungen der Schlucht kehrten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit Freude und Begeisterung den Heimweg an. An dieser Stelle sei den Wanderleitern Bruno Fasel und Hans-Peter Oberholzer für die Organisation und Durchführung gedankt.